



Trabajadores respaldan a Piña tras renuncia

Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

LUEGO DE PRESENTAR su renuncia como ministra presidenta, Norma Piña fue recibida con aplausos por parte de los trabajadores de la Suprema Corte quienes formaron una valla la mañana de ayer, cuando la ministra llegaba a sus labores a su despacho.

Entre aplausos, gritos y uno que otro

8

Ministros presentaron su renuncia al máximo tribunal

intento de aproximarse a la ministra, los pasos lentos de la juzgadora fueron acompañados por las ovaciones y cariño de los trabajadores, quienes le gritaban: "bravo", "bravo"; visiblemente triste pero esbozando una sonrisa la ministra agradeció el gesto.

La ministra presidenta presentó su renuncia este 30 de octubre; sin embargo, tendrá efectos al 31 de agosto de 2025. Además de Piña, otros siete ministros

presentaron su renuncia en el marco de la controversia de la reforma judicial que se aprobó y ya es constitucional.

Piña, la primera presidenta de la Corte, asumió el cargo en enero de 2023, tras las salida de Arturo Zaldívar.

"Esta renuncia no implica mi conformidad con la separación del cargo para el que fui designada originalmente hasta el 10 de diciembre de 2030, sino un acto de congruencia", escribió en una carta.